

DEPORTES

Comentario breve Pierde el Constancia ante la Real Sociedad su primer encuentro en Inca

La segunda jornada de Liga, en lo que concierne a nuestros tres representantes, ha dado un porcentaje de satisfacción a los aficionados, bastante elevado. La alegría pudo haber sido completa, si el Constancia en Inca hubiera conseguido un resultado más aceptable, pero no fué así y la derrota en campo propio del once inquense empañó una jornada que debía ser grande para todos.

CONSTANCIA — REAL SOCIEDAD

Recibió el Constancia la visita del potente Real Sociedad San Sebastián y no supo hacerle los honores que se merecía. Su equipo endeble en el ataque en grado superlativo, no pudo derribar el muro que en frente tuvo en forma de una línea de medios de muchísimo respeto y de una defensiva fornida, segura y acertada.

Desde los comienzos del partido, el entrenador hizo un estudio de las posibilidades del once blanco, y al ver la nulidad completa de interiores y extremos, ordenó una particular y especialísima atención para Ostolaza, único elemento de nervio y de peligro. Anulándole a él, había salvado el peligro de perforación de su meta. Así se hizo y el éxito más completo les asistió. Luego, por líneas, supo imponerse también al Constancia, forzando un dominio que fructificó en una victoria a la que nadie puede objetar el menor pero. Cruellas, que cuidó del arbitraje, fué el hombre de siempre, el que ha paseado una autoridad rayana en la exageración, extremándola con reprimendas a destiempo capaces de desmoralizar al jugador más pacífico, pero de ningún modo puede aceptarse el que con su actuación pudiera hacer variar el resultado de la contienda. La Real ganó el encuentro, porque se hizo digna de él a lo largo de los 90 minutos, porque atacó con mayor coraje y decisión que sus adversarios, porque les ganó la mano por juventud, brío, entusiasmo y juego, cosas que son totalmente indispensables en esta clase de competiciones. No defendemos a Cruellas, ni los gestos, ni las imposiciones exageradas, que las tuvo «y muchas», pero de ahí, a que hiciera variar el resultado final, media un verdadero abismo. El encuentro debieron ganarlo Quique, Trujillo, Ostolaza, Hernández y Betancourt, y si de entre ellos sólo Ostolaza puso el valor necesario para conseguirlo, no debe culparse al colegiado de turno. Remozar esta línea es lo que urge, y no entretenerse en falsas hipótesis, de las que sólo nosotros, vamos a salir engañados. Sabemos que la directiva trabaja activamente para conseguir una reforma rápida de su línea de ataque. Que no desanime en este plan que se ha trazado, deseamos, ya que en la línea media y defensiva tiene puntales más que suficientes para mantener un resultado. Atacantes jóvenes y de valía, es lo que se precisa y no romper lanzas por quienes nada hicieron para conseguir nada y nada consiguieron.

BETIS-MALLORCA

Cuando regresábamos de Inca con el mal sabor de boca consistente, esperábamos que las pizarras nos traerían el golpe de gracia definitivo en forma de una goleada encajada por el Mallorca en Heliópolis. En nuestro camión, unos decían que si 4-0, otros que si 5-1, todos, naturalmente, en contra del Mallorca. Solo alguno se atrevía a pronosticar resultados favorables al equipo decano, aunque con su poquillo de «sorna». La llegada frente a la Peña Constancia, fué algo definitivo. BETIS 1-MALLORCA 0, era un resultado imprevisto que llenaba las exigencias del más acérrimo optimista. No cabía esperar una victoria del Mallorca en Sevilla, ni siquiera un empate; y ver que había conseguido salir batido solo por la mínima era un verdadero triunfo. Claro que la realidad es que los dos puntos se han quedado en poder del Betis, pero 1-0, campo contrario, equipo que aspira al ascenso nuevamente a la División de Honor en la que le ha cabido la gloria de conquistar una vez el título máximo, la goleada que no se produjo, etc., etc., son una serie de coincidencias que asombraron a todos. Más tarde, telegramas y conferencias telefónicas de Sevilla, nos informaban del magnífico encuentro jugado por el Mallorca y nos respaldaban la creencia de que el Mallorca de este año, va a ser equipo difícil de ceptar dentro y fuera de casa. Las miradas de todos, estaban puestas en Heliópolis como si allí se sometiera al examen definitivo del nivel II División, y creemos que después de este resultado, nadie habrá dudado un solo instante en estampar su firma en la papeleta, con la calificación de «Aprobado».

No nos dejamos impresionar no obstante por este resultado. Queremos ser más exigentes, y nosotros no vamos a darle el espaldarazo, hasta que el domingo en Buenos Aires, nos haya demostrado esta su valía, frente a un verdadero I División, el Celta, que llega con todos los mismos elementos que la pasada temporada picaron los campos de los equipos militantes en la División de los consagrados.

ATLETICO BALEARES — SAN MARTIN

Contábamos con el resultado favorable para nuestros representantes en la Tercera División de Liga. En lo que no estábamos, era en que se dejaran empatar aunque por unos instantes, un encuentro en el que iban por delante de dos tantos. Un susto mayúsculo que se llevaron, y una sabia lección que habrán de aprovechar en lo sucesivo. Los encuentros deben jugarse al mismo ritmo desde que empiezan hasta que terminan. La ventaja de dos tantos ni de diez, no debe servir para que los jugadores se aplomren y dejen transcurrir plácidamente el tiempo. Hay que luchar hasta el fin sin desmayos de ninguna especie, no olvidando jamás, que a la hora de las máximas decisiones, muchas son las veces en que se ha de apelar al goalaverage general y si este es favorable, se sabe y sino, se hunde el equipo. Goles, son moral para un club y no debe desperdiciarse jamás la oportunidad de abultar un resultado.

Suerte grande fué el domingo de la del Atlético, de saber reaccionar a tiempo e inclinar nuevamente la balanza de la victoria a su favor.

Esta ha sido la jornada de Liga disputada por nuestros representantes. Pudo haber sido grande y la empañó un resultado adverso que deja un -2 en el casillero de nuestros representantes inquenses.

RAT

Un nuevo interior para el Constancia

Alberto Fernández Surríta

El domingo por la noche, y sin ser sometido a prueba, con ganas únicamente de que dé el rendimiento apetecido por el Constancia, se contrataron y firmaron los servicios de un nuevo interior, del que se tienen inmejorables referencias.

Se trata de Alberto Fernández Yurrita, de 22 años de edad, procedente del Trujillo, equipo de III División. Juega de interior derecha.

Como según nuestros informadores, además de ser un elemento joven, es de valor indiscutible, probablemente jugará ya el domingo en las filas del Constancia para disputarle al Zaragoza, en su difícil terreno de Torrero los dos puntos en litigio. Deseamos de veras, sea éste el elemento que dé movilidad y savia juvenil al necesitado quinteto del Constancia.

Fabricantes de calzado y comercio en general

Envíos por correos

Recuerde siempre que **RECAPRES** acondicionará sus paquetes, para envíos postales, muestras, etc. etc., para circular por correos, y al mismo tiempo retira y entrega a domicilio los de llegada. Pruebe nuestro servicio y seguramente quedará complacido.
GRAN VIA JOSE ANTONIO, 18. TEL. 2899.
(Frente al nuevo edificio de Correos, Palma)

Domingo próximo A las 4:15 tarde Campo Buenos Aires CELTA - MALLORCA

Sin quitar méritos a los norteos, Cruellas les ayudó constantemente, brindándonos el peor arbitraje que hemos visto

Patry y Company, lo mejor de la tarde.--¡Falta delantera!



Una de las situaciones de Cruellas. Aquí señaló fuera de juego a Betancourt, que como puede verse, está muy lejos de serio. No creemos que el moreno hubiera conseguido nada... pero tampoco es de razón se le pitará una falta inexistente.



Dos veces, solamente dos, llegó el balón a Galarraga. Aquí recoge Ribas de Durán uno de los momentos. Fué un tiro de Quique, que desvió magníficamente a corner.

EL CONSTANCIA SIN DELANTERA

Nos vemos precisados a comenzar nuestro primer comentario por el gran fallo que el domingo por la tarde, en su feudo, acusó el once inquense: su delantera. De ésta, excluyendo a Ostolaza valiente y acometedor durante todo el partido, pocos fueron los que se metieron ante Galarraga con la codicia suficiente para exigir el tanto. Quique, reincorporado a su verdadero sitio de extremo izquierdo, fué nulo absolutamente; a Hernández que se defendió bien cuando pasó de interior, no se le puede exigir más de lo que rindió, ya que no se le sirvieron muchos balones al lugar de extremo; Betancourt, incomprensible en algunas ocasiones y pasado en otras, nos pareció mejor de extremo que de interior; y Trujillo, se limitó a cumplir. Tal es, con bastante benevolencia, el análisis de los «cinco» de vanguardia en el Constancia del domingo.

Ahora bien con esta delantera, cargada de años y de profesionalismo, y teniendo por contrarios a unos muchachos en los que la movilidad es su principal tónica; ¿qué más podía pasar, que lo que pasó? Es cierto que hay que tener en cuenta la catastrófica y parcialísima actuación de Cruellas, a quien dedicaremos un párrafo aparte; pero la desastrosa manera de pitar de este árbitro catalán no nos puede hacer olvidar de ninguna manera, el gran defecto de nuestro Constancia. Esperemos que los «casos» de García y Rey se resuelvan con urgencia y que Gracia y Fiol, tras varios entrenamientos, se pongan en forma precisa para «rejuvenecer» esta línea delantera, falta de alegría por ahora, y sin codicia alguna, como decimos antes.

Por lo que a la media respecta, nos place poder afirmar que por ayer, no se dejó sentir la ausencia de Corro. No creemos que éste hubiera hecho mucho más que lo hizo Manolo Rosalench, apoyo constante de la analizada delantera, y muy bien secundado por Navarro y Marculeta. Los tres medios del Constancia

destaca Tellería, que mantuvieron a raya los ataques blancos.

CRUELLA

Malo, muy malo, pésimo del todo, fué el arbitraje que Cruella hizo de este partido. El fué quien, con el abuso del pito, deslució un partido que se presentaba excelente; y él fué quien se saltó el Reglamento «a la torera», al rehusar el balón «suplente» para un saque de banda de Navarro, a mitad del segundo tiempo, y aceptarlo unos minutos mas tarde para un corner que tenía que sacar Peche. Estuvo amonstando constantemente a los blancos; pitando «fuera de juego» imaginarios en sitios desiertos; castigando infinidad de faltas al revés; castigando a Salas por haber sido cargado por Peche, con aquel golpe franco cerca del «corner»; amonstando a Navarro, estando éste en el suelo a consecuencia de una violenta entrada de Gabilondo; consintiendo a Unamuno el bloquear el balón y ponérselo a los pies, y tomándole de Marculeta, por un motivo que no sabemos.

Tuvo, el colegiado en cuestión, un aplauso de este público, tan deportivo y tan hidalgo, de nuestra bella «Roqueta», al salir al terreno de juego; un aplauso, que significaba el olvido de otras malas actuaciones de Cruella en Inca, y un aplauso, en suma, del que no se hizo merecedor en ningún momento.

EL PARTIDO

Correspondió la mayor parte del dominio a los vascos, quienes ejercieron su «gobierno» durante 30 minutos del primer tiempo y

otros 30, del segundo; el Constancia, por su parte, sólo «se hizo respetar» en los primeros 15 minutos de los dos tiempos.

Los dos goles de la Real fueron marcados en el segundo tiempo, uno a los 28 minutos, al ser castigadas unas manos de Germán en el área, que Ontoria fácilmente convirtió en gol, pese al pundonoroso esfuerzo de Company; y el otro, 5 minutos antes del final, al rematar Pedrín a «bocajaros» y al ángulo un servicio indirecto de Peche.

EL PUBLICO Y LAS ALINEACIONES

La multitud de aficionados presentes en «Es Cos», se portó todo lo caballerosa que las circunstancias requerían.

Los equipos formaron de la siguiente manera:

REAL SOCIEDAD. — Galarraga; Tellería, Gabilondo; Santi Patry, Palenzuela; Peche. Pérez Unamuno Ontoria y Pedrín.

CONSTANCIA. — Company; Germán, Salas; Navarro, Rosalench, Marculeta; Hernández, Betancourt, Ostolaza, Trujillo y Klke.

A los 12 minutos de la segunda parte, Hernández y Betancourt cambiaron el puesto.

SISEOS

¡Dudamos si Portugués hubiera hecho peor! El de las «conchas» sigue siendo por ahora el extremo menos malo del Constancia.

¡Cuidado con la «jota aragonesa» del domingo próximo en «Torrero»!

FEBO



Unamuno, intenta filtrarse por entre los defensas del Constancia, pero la enérgica intervención de Salas, sabe evitarlo



Equipo de la Real Sociedad, vencedor del Constancia por 2-0 en Inca



Este grupo de marinos y soldados del Norte, animaron constantemente a los jugadores realistas. Y sus voces se dejaron oír, en el silencio de una masa de aficionados, decepcionada por el ineficiente rendimiento de los que defendían sus colores

